

Intelligenz = Blatt

der

Churfürstlich-Sächsisch-Voigtländischen Kreis = Stadt Plauen.

Dreizehnter Jahrgang.

Viertes Vierteljahr.

No. 46. Freitags, den 13. November 1801.

Deutschland.

Da nun zwischen Frankreich und England Friede ist: so fangen auch die Preussischen Truppen an, das Hannöversische zu räumen.

Helvetien.

Dieses unglückliche Land hat neuerlich wieder eine Revolution erlebt. Die letzte Tagsatzung war von dem vorgelegten Franz. Constitutionsplan zu sehr abgewichen, worüber die Franz. Regierung unzufrieden war. Der Gesetzgebungsrath mußte daher die ganze Tagsatzung wieder auflösen und ihre Beschlüsse annulliren, wobei er von der Franz. militairischen Macht nachdrücklich unterstützt wurde. Die Minister und mehrere Mitglieder der Tagsatzung haben Arrest und der Gesetzgebungsrath wählte einen Ausschuß von 5 seiner Mitglieder, um einen neuen Senat von 25 Gliedern zu wählen, von dem die Regierungsgeschäfte einstweilen, bis zu einer neuen

Ordnung der Dinge provisorisch besorgt würden. Mit Vergnügen bemerkt man, daß die meisten dieser 25 rechtschaffne Männer und von gemäßigten Grundsätzen sind.

Wie kann man ein gutes und nicht leicht sauer werdendes Bier erhalten?

(Fortsetzung.)

Wenn hierauf die ganze Würze wieder genau ungerührt ist, bleibt sie nicht länger, als eine Viertelstunde stehen. Darauf wird angefangen, die Würze in eine unter dem Zapfen des Bottigs gemachte Grube, die mit Platten ausgelegt ist, zu lassen. Der Zapfen darf aber nicht ganz oder auch nur halb herausgezogen, sondern nur ein wenig gelüftet werden, damit es allmählig ablaufe. Es wird eine Zeitlang trübe ablaufen. Die abgelaufne erste Würze wird wieder so lange in die Pfanne gegossen, bis sie beinahe voll ist